
Verbale del Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA. 
Verbale n.08/17

Sabato 2 dicembre 2017, alle ore 16,00, si riunisce a Cavenago il Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA..

Scheda rilevazione presenze:

Marco Calzone P A V Sergio Cattaneo P A V Angelo Delogu P A V

Marco Freddi P A V Franca Iamele P A V Giuseppe Isacchi P A V

Chiara Orlandi P A V Giampietro Tentori P A V Andrea Zanella P A V

Rappresentanti territoriali e/o 
membri del CD allargano presenti

Carlo V., Francesco B., Andrea D.M.

Legenda:         P = presente          A= assente           V = presente in video/audio conferenza

Giampietro Tentori si incarica di redigere il verbale delle riunione

Ordine del Giorno:

1) assemblea straordinaria dei soci per adeguamento statuto APS

2) sito de INudisti e collaborazioni/eventi comuni

3) festanita 2018

4) varie ed eventuali

Si procede pertanto alla discussione dei punti all'O.d.G.

1. assemblea straordinaria dei soci per adeguamento statuto APS: a seguito dell’approvazione della
D.Lgs.177/2017  (Codice  del  Terzo  Settore)  si  rende  necessario  completare  al  più  presto  la  pratica  di
riconoscimento di Associazione di Promozione Sociale (A.P.S.) avviata a seguito dell’approvazione del nuovo
statuto  di  A.N.ITA..  La  Provincia  di  Lecco,  che  deve  esprimersi  circa  la  compatibilità  statutaria  per  il
riconoscimento  A.P.S.,  ha  chiesto  alcune  modifiche  di  adeguamento.  Su proposta  del  Presidente  viene
deciso di recepire integralmente le indicazioni della Provincia e di adeguare alcuni passaggi dello Statuto al
Decreto  Legislativo  che  dal  2019  dovrebbe  diventare  pienamente  operativo  e  normare  le  attività
dell’associazionismo.  Per  quanto  riguarda  il  suggerimento  di  diminuire  il  numero  di  deleghe  di
rappresentanza assembleare (indicazione della Provincia a 2), si decide di recepire integralmente quanto
disposto  in  materia  dal  D.Lgs.  117/2017  che  prevede  3  deleghe  sino  a  500  soci  e  5  deleghe  per  il
superamento di detto limite. Come previsto dal Codice Civile i membri di organi dirigenziali dell’associazione
non possono essere portatori di deleghe. Viene infine proposto di convocare l’assemblea straordinaria dei
soci che sarà chiamata a deliberare circa la modifica statutaria a Rivergaro (PC), Domenica 17 dicembre
2017,  alle  ore  11.  La  proposta  di  modifica  statutaria  viene  quindi  sottoposta  alla  votazione  del  CD  e
approvata all’unanimità.

2. sito de INudisti e collaborazioni/eventi comuni: dopo avere deciso in giugno di riprendere alcune forme
di  collaborazione  con  I  Nudisti,  si  ritiene  opportuno  fare  una  valutazione  dell’esperienza.  Per  quanto



riguarda la presenza sul loro forum si constata un certo ostracismo da parte di alcuni iscritti che ha reso
impossibile  una  discussione serena.  Discussione  che comunque è  rimasta  circoscritta  a  poche persone
intervenute. Viene fatto inoltre notare una scarsa presenza femminile, problema che comunque è simile a
quello che abbiamo con il forum su italianaturista.it e per il quale viene chiesto a Franca Iamele e Chiara
Orlandi un impegno / riflessione su come intervenire. Per il momento viene deciso di  non  intervenire in
altre discussioni, se non a livello personale, mentre si continuerà a inserire nostri eventi sul portale e a
ospitare sul nostro la promozione dei loro eventi. I tre eventi organizzati insieme nel  corso 2017 si sono
sviluppati intorno a idee organizzative già rodate, in particolare per quanto riguarda la cena nudista e la
serata benessere. In entrambi i casi la collaborazione sembrerebbe non aver portato valore aggiunto come
numero di partecipanti. L’incontro al Lido di Dante ha avuto una modesta partecipazione di cui si fatica a
capire il motivo. Probabilmente il periodo e le previsioni meteo avverse non hanno favorito un’adesione più
diffusa.  Prima  di  decidere  se  proseguire  con  la  collaborazione  viene  deciso  di  incontrare  alcuni
rappresentanti de I Nudisti per una valutazione condivisa su quanto sinora fatto e per capire se e qual’è
l’interesse comune e il valore aggiunto che la collaborazione stessa potrà portare.

3. festanita 2018: dopo aver valutato positivamente la proposta 2017 si decide di organizzare, nel maggio
2018, la terza edizione di Festanita. Sergio Cattaneo si occuperà di verificare nelle prossime settimane gli
aspetti logistici legati all’evento. Per il programma, le date definitive,ecc., si rimanda la discussione a quando
si avranno più dati certi.

4. varie ed eventuali: 

a) raccolta fondi campagna “ci avete rotto le… sentenze”: il Prefetto di Livorno non si è espresso
circa il ricorso presentato da due dei denunciati di Marina di Bibbona.  Ora non resta che aspettare se
verrà emessa ingiunzione di pagamento, alla quale proporremo ai denunciati di resistere con ricorso
dinanzi  al  Giudice  di  Pace,  i  cui  costi saranno sostenuti dal  fondo.  Il  fondo di  solidarietà  resterà
comunque  aperto  alle  sottoscrizioni  e  nelle  prossime  settimane  verrà  rimborsato  il  costo
dell’avvocato per il ricorso presentato al Prefetto. Si ringrazia Elisa per l’iniziativa del pranzo vegano
che ha portato 150 euro sul  fondo. La prossima occasione per raccogliere fondi sarà il  Pranzo di
Natale di Rivergaro dove nel discorso augurale di buone feste verrà rilanciata la campagna.

b) Prossimi consigli direttivi:  viene deciso che i prossimi direttivi saranno convocati in occasione
delle serate benessere di Cavenago.

c) Serata danzante nudista: Franca Iamele presenta la proposta di organizzare presso il Macao una
serata  danzante  nudista.  L’idea  viene  valutata  positivamente  e  viene  delegata  Franca  stessa  di
verificare i vari aspetti organizzativi in modo da avare per uno dei prossimi CD una proposta organica.

d) Convegno  il  nudo  nell’arte: Chiara  Orlandi  informa  dei  contatti avuti con  Patrizia  per
l’organizzazione di un convegno da proporre a Milano sul tema del nudo nell’arte. Nelle prossime
settimane  si  verificherà  la  disponibilità  di  una  sala  comunale  adatta  a  ospitare  l’evento  e  di
conseguenza si procederà con l’organizzazione dell’evento. Anche in questo caso si decide di rinviare
la definizione dei dettagli organizzativi quando si avranno maggiori dati certi.

Il Presidente e Verbalizzante

Giampietro Tentori
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